

## JAVIER BARDEM RECUA

Escrito por CUBA\_LIBRE - 01/08/2014 11:43

---

Bardem también se desmarca del comunicado de los 'artistas' contra Israel

El actor ha asegurado que su firma del manifiesto que acusa al Ejército de Israel de "genocidio" ha sido "malinterpretada".

Esta semana, un centenar de artistas e intelectuales firmaron un duro comunicado contra Israel por el conflicto en Oriente Próximo. Los firmantes, entre ellos Javier Bardem y Penélope Cruz, afirmaban que "el detonante" de toda la violencia es "la ocupación israelí", que "sigue avanzando e invadiendo territorios de los palestinos en lugar de replegarse a las fronteras del 67".

Este jueves, Penélope Cruz enviaba una nota, en solitario, en la que matiza su postura. Su pareja, Javier Bardem, ha hecho lo mismo este viernes.

El actor ha asegurado que su firma del manifiesto respaldado por personalidades del mundo de la cultura española que acusa al Ejército de Israel de "genocidio" ha sido "malinterpretada" y ha asegurado que sólo hizo "un llamamiento por la paz" y que ni él ni Penélope Cruz son antisemitas.

"Mi firma sólo tiene significado como un llamamiento por la paz", ha asegurado Bardem, en un comunicado enviado por su representante al diario norteamericano USA Today.

La clave de estas rectificaciones hay que buscarlas en el eco que encontró el comunicado contra Israel en Estados Unidos. Su publicación generó una oleada de críticas en las redes sociales, donde la pareja fue calificada, entre otras cosas, de "antisemita". Con estos comunicados, los actores tratan de zanjar la polémica.

- Seguir leyendo:

<http://www.libertaddigital.com/chic/corazon/2014-08-01/bardem-tambien-se-desmarca-del-comunicado-de-los-artistas-contra-israel-1276525165/>

=====

## Re: JAVIER BARDEM RECUA

Escrito por CUBA\_LIBRE - 01/08/2014 11:44

---

Está claro.

Estos dos se mojan siempre que quieren, pero.....como les toque a su negocio...reculan que da gusto.

Y si les aprietan un poco más sacan un comunicado machacando a los palestinos.

Como el nada honorable.....la pela es la pela.

Saludos.

=====